

DOI

Jumat Curhat Bersama Kapolsek Cidaun: Dialog Hangat Bersama Warga dan Nelayan

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 22:39



Polres Cianjur Polda Jabar - Suasana Jumat pagi di Cidaun terasa berbeda dengan biasanya. Pada hari Jumat, 12 Juli 2024, Kapolsek Cidaun IPTU Yudi

Heryanadi, S.H., menggelar kegiatan "Jumat Curhat" di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan langsung keluhan, aspirasi, dan saran dari warga masyarakat, khususnya para nelayan yang menjadi tulang punggung ekonomi daerah pesisir ini.

Kegiatan yang berlangsung di kantor Polsek Cidaun ini dihadiri oleh anggota Polsek Cidaun, para nelayan, dan warga masyarakat sekitar. Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan pentingnya kegiatan ini sebagai upaya pendekatan antara polisi dan masyarakat.

"Kami ingin mendengar langsung apa yang menjadi keluhan dan harapan masyarakat, terutama para nelayan yang sehari-hari bekerja di laut. Kami siap membantu mencari solusi atas setiap permasalahan yang dihadapi," ujar Kapolsek Yudi.

Dalam pertemuan tersebut, beberapa nelayan menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi, mulai dari sulitnya mendapatkan bahan bakar untuk kapal, hingga kekhawatiran akan keamanan di laut.

"Kami sering kesulitan mendapatkan solar untuk kapal kami. Selain itu, akhir-akhir ini banyak laporan tentang pencurian ikan di perairan kami. Kami berharap pihak kepolisian bisa lebih sering melakukan patroli," keluh seorang nelayan.

Menanggapi hal tersebut, Kapolsek Yudi berjanji akan berkoordinasi dengan pihak terkait untuk mencari solusi terbaik. Selain itu, ia juga menegaskan bahwa patroli laut akan ditingkatkan untuk menjamin keamanan para nelayan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

"Kegiatan seperti ini sangat penting untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat. Dengan mendengarkan langsung keluhan dan saran dari warga, kita bisa bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," kata Kapolres Aszhari.

Di akhir acara, Kapolsek Yudi mengajak semua pihak untuk terus berkomunikasi dan bekerja sama demi kemajuan dan keamanan bersama. Ia juga menyampaikan bahwa pintu Polsek Cidaun selalu terbuka untuk masyarakat yang ingin menyampaikan aspirasinya.

Kegiatan "Jumat Curhat" ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi masyarakat untuk berbagi keluh kesah dan mendapatkan solusi atas permasalahan yang dihadapi, serta memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat di wilayah hukum Polsek Cidaun.